



Conseil de sécurité

Quatre-vingtième année

9854^e séance

Vendredi 31 janvier 2025, à 10 heures

New York

Provisoire

Président : M. Bendjama (Algérie)

Membres :

Chine	M. Geng Shuang
Danemark	M ^{me} Lassen
États-Unis d'Amérique	M. Kelley
Fédération de Russie	M. Polyanskiy
France	M. Dharmadhikari
Grèce	M. Sekeris
Guyana	M ^{me} Benn
Pakistan	M. Ahmad
Panama	M. Moscoso
République de Corée	M. Cho
Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord ..	M ^{me} Alldridge
Sierra Leone	M ^{me} Mambu
Slovénie	M. Ponikvar
Somalie	M. Yusuf

Ordre du jour

La situation à Chypre

Rapport du Secrétaire général sur l'opération des Nations Unies à Chypre
(S/2025/6)

Rapport du Secrétaire général sur sa mission de bons offices à Chypre
(S/2025/7/Rev.1)

Ce procès-verbal contient le texte des déclarations prononcées en français et la traduction des autres déclarations. Le texte définitif sera publié dans les *Documents officiels du Conseil de sécurité*. Les rectifications éventuelles ne doivent porter que sur le texte original des interventions. Elles doivent être indiquées sur un exemplaire du procès-verbal, porter la signature d'un membre de la délégation intéressée et être adressées au Chef du Service de rédaction des procès-verbaux de séance, bureau AB-0928 (verbatimrecords@un.org). Les procès-verbaux rectifiés seront publiés sur le Système de diffusion électronique des documents de l'Organisation des Nations Unies (<http://documents.un.org>)



La séance est ouverte à 10 h 5.

Adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est adopté.

La situation à Chypre

Rapport du Secrétaire général sur l'opération des Nations Unies à Chypre (S/2025/6)

Rapport du Secrétaire général sur sa mission de bons offices à Chypre (S/2025/7/Rev.1)

Le Président (*parle en anglais*) : Le Conseil de sécurité va maintenant aborder l'examen de la question inscrite à son ordre du jour.

Les membres du Conseil sont saisis du document S/2025/68, qui contient le texte d'un projet de résolution déposé par le Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord.

J'appelle l'attention des membres du Conseil sur le document S/2025/6, qui contient le rapport du Secrétaire général sur l'opération des Nations Unies à Chypre, et sur le document S/2025/7/Rev.1, qui contient le rapport du Secrétaire général sur sa mission de bons offices à Chypre.

Le Conseil est prêt à voter sur le projet de résolution dont il est saisi.

J'informe le Conseil que la présidence du Conseil a rencontré les représentants des parties, qui ont confirmé que celles-ci maintenaient leurs positions bien connues au sujet de la question inscrite à l'ordre du jour du Conseil. Se fondant sur ces rencontres, avec l'assentiment des membres du Conseil, la présidence est parvenue à la conclusion que le Conseil pouvait se prononcer sur le projet de résolution dont il est saisi. Si je n'entends pas d'objection, je vais maintenant mettre aux voix le projet de résolution.

Il est procédé au vote à main levée.

Votent pour :

Algérie, Chine, Danemark, France, Grèce, Guyana, Pakistan, Panama, République de Corée, Fédération de Russie, Sierra Leone, Slovénie, Somalie, Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord, États-Unis d'Amérique

Le Président (*parle en anglais*) : Le résultat du vote est le suivant : 15 voix pour. Le projet de résolution est adopté en tant que résolution 2771 (2025).

Avant de lever la séance, étant donné qu'il s'agit de la dernière prévue pour le mois de janvier, je voudrais, au nom de la délégation algérienne, prendre un instant pour exprimer notre sincère reconnaissance aux membres du Conseil et au Secrétariat pour tout l'appui qu'ils nous ont apporté ce mois-ci. Nous espérons que le début de l'année serait calme et tranquille. Mais comme c'est souvent le cas, nous avons eu un mois plutôt mouvementé et chargé. Je me souviens du premier jour de la présidence, lorsque le Conseil a adopté le programme de travail provisoire. Tout le monde m'a remercié de ce programme très léger : 16 séances échelonnées sur tout le mois. Je ne comprenais pas alors la raison de ces remerciements, mais je comprends maintenant. Les créneaux vides, qui causaient autant de joie, ont fini par disparaître. Nous n'aurions pas pu y arriver seuls ni sans le travail acharné, l'appui et le concours de toutes les délégations et des représentantes et représentants dévoués du Secrétariat, y compris, mais pas seulement, l'équipe d'appui technique, les fonctionnaires des services de conférence, les interprètes – en particulier les interprètes –, les traducteurs, les rédacteurs de procès-verbaux, sans oublier le personnel de sécurité. Alors

que notre présidence touche à sa fin, je suis certain de me faire l'interprète de tous les membres du Conseil en souhaitant plein succès à la délégation chinoise durant sa présidence. Plus que tout, je souhaite à cette délégation beaucoup de patience et bonne chance pour le mois de février. J'espère que la nouvelle année lunaire – l'année du Serpent de Bois – débutera par une présidence productive, dans l'intérêt de la paix et de la sécurité internationales.

La séance est levée à 10 h 10.